

Tengghu Careen Hadir Sebagai Model di IWAPI Expo Tahun 2022

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NETWORKS.CO.ID

Jan 16, 2023 - 18:32



Sukabumi, – IWAPI atau Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia pada hari Rabu tanggal 28 September 2022 resmi gelar acara IWAPI Expo di Hotel Sultan Jakarta.

Kegiatan tersebut diikuti oleh seluruh anggota IWAPI seluruh Indonesia dan juga AWEN (Asean Women Network) dari ASEAN.

Kegiatan tersebut juga selain kegiatan expo juga merupakan agenda RAKERNAS, Pameran, Seminar, Gala Dinner bersama para anggota IWAPI dan AWEN, AWEN Award, IWAPI Award Gala Dinner bersama para anggota IWAPI dan AWEN. Acara sangat meriah.

Ikatan Wanita Pengusaha Indonesia, yang disingkat **IWAPI**, salah satu wadah kesatuan wanita pengusaha di Indonesia, Organisasi ini semula bernama IPWI

(Ikatan Pengusaha Wanita Indonesia), secara resmi dibentuk pada tanggal [10 Februari 1975](#), di [Jakarta](#) atas Prakarsa dua orang wanita pengusaha, yakni Kemala Motik Amongpradja dan Dewi Motik Pramono bersama beberapa pengusaha lainnya. Lalu pembentukan IPWI ternyata mendapat sambutan hangat beberapa wanita pengusaha wanita di daerah dan pada tahun 1976 berdirilah secara berturut-turut cabang-cabang IPWI di Semua kota provinsi seluruh Indonesia dengan jumlah anggota kurang lebih 2500 pengusaha. Musyawarah Nasional 1 IPWI diselenggarakan pada tahun 1978 dan secara resmi nama IPWI diubah menjadi IWAPI, dilansir dari wikipedia.

Menteri Perdagangan DR. Zulkifli Hasan, S.E., M.M., juga turut hadir saat itu dan memberikan sambutan. Dalam sambutannya Mendag Zulhas mengatakan bahwa saat ini dunia sedang tidak baik-baik saja, tetapi kita perlu bersyukur karena ekonomi Indonesia masih tumbuh 5,44 persen pada kuartal kedua 2022 dan mengalami surplus sebesar USD 34,92 miliar pada Januari-Agustus 2022. Ia juga menambahkan, Kementerian Perdagangan telah mempersiapkan jalan tol agar pelaku usaha, khususnya bagi perempuan untuk dapat menembus pasar internasional sehingga mendorong Indonesia menjadi negara maju pada 2045 seperti ditulis di Kompasiana.

Selain Pengurus dan anggota serta keluarga besar IWAPI dan Menteri Perdagangan turut hadir juga para artis memeriahkan acara tersebut.

Salah satunya Artis Tengku Careen yang hadir memeriahkan acara IWAPI sebagai salah satu Model.

“Alhamdulillah, saat itu aku bisa hadir sebagai model dan ikut merasa bangga hadir dalam acara bergengsi itu, maju terus dan sukses terus untuk IWAPI dan NKRI ini,” kata Tengku Careen, Senin 16 Januari 2023.